

## ABSTRAK

**Ikhtiar Sandy Nugroho (1209220035): Peranan Umkm Terhadap Kesejahteraan Masyarakat Menurut Perspektif Ekonomi Islam (Studi Kasus Pabrik Teh Di Desa Sayang Kecamatan Jatinangor).**

Kecamatan Jatinangor memiliki potensi yang tinggi pada sektor UMKM, dimana di Kecamatan Jatinangor terdapat 12 desa yang setiap desa terdapat beragam macam UMKM, khususnya pada Desa Sayang yang mempunyai Pabrik Teh Hijau PD Kurnia Cap Termos dimana pabrik ini memiliki peranan sebagai UMKM dalam kesejahteraan Masyarakat salah satunya dalam menciptakan lapangan pekerjaan yang berprinsip pada ekonomi islam. Sehingga, UMKM Pabrik teh ini menjadi salah satu wadah dalam memberikan kesempatan Masyarakat sekitar untuk dapat bekerja.

Teori yang digunakan adalah teori Maqashid Syariah yang dikemukakan oleh Al-Syatibi, maslahat dasar dalam agama adalah menjaga agama, jiwa, keturunan, hak milik, dan akal.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif, jenis data yang digunakan peneliti adalah data primer dan data sekunder, Teknik pengumpulan data dengan cara observasi, wawancara, dokumentasi serta studi Pustaka.

Tujuan Penelitian ini untuk mengetahui peran UMKM pabrik teh di desa Sayang dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat dan peran UMKM dalam meningkatkan kesejahteraan Masyarakat dalam perspektif maqashid syariah.

Hasil penelitian ini adalah Pabrik Teh Hijau PD Kurnia Cap Termos yang berdiri di Desa Sayang, Kecamatan Jatinangor, telah memainkan peran sebagai UMKM, termasuk pabrik teh di Desa Sayang, memiliki peran yang sangat penting dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat menurut perspektif ekonomi Islam. Dengan menciptakan lapangan kerja, memberdayakan masyarakat, dan berkontribusi pada pembangunan ekonomi lokal, UMKM dapat membantu mewujudkan masyarakat yang adil, makmur, dan sejahtera. Selain itu, UMKM dengan menunjukkan bahwa Pabrik Teh di Desa Sayang berkontribusi secara signifikan dalam meningkatkan kesejahteraan masyarakat sekitar dengan berdasarkan *maqashid syariah* yang mana Pabrik ini telah memberikan perlindungan-perlindungan yang ada pada maqashid syariah.

**Kata Kunci: Peranan, UMKM, Kesejahteraan Masyarakat, Ekonomi Islam.**